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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (RISPOSTA SCRITTA) "CONFERENZA STAMPA TORINO CAPITALE 
DELLO SPORT. CI SONO SPESE?" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI APPENDINO E 
BERTOLA IN DATA 1 DICEMBRE 2014.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,    
 

PREMESSO 
 

che giovedì 27 novembre ultimo scorso si è svolta la conferenza stampa per la presentazione di 
Torino Capitale Europea dello Sport; 
 

CONSTATATO 
 

che la conferenza stampa è stata ospitata nei locali della Fondazione Sandretto ed all'evento era 
presente la Rai;      
 

INTERPELLANO   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se vi siano stati costi connessi alla realizzazione della conferenza;  
2) a quanto ammontano tali costi;  
3) quali siano le voci specifiche di tali costi.          

 
F.to: Chiara Appendino 
 Vittorio Bertola   


